

GTA Gazette



En Partenariat avec



1. Introduction

2. Le projet Grand Tortue Ahmeyim

Les faits marquants du projet GTA

Zoom sur le FPSO

3. Parrainages – Événements - Engagements

Festival de Jazz de Saint-Louis

Les Régates de Saint-Louis

Journée Internationale de la Femme

4. Contenu local

Lauréat du Prix Professionnel

FPSO- Campagne de sécurité pour les pêcheurs

Inauguration du Water project

Programme de subsistance de la pêche

Forum sur la sécurité de la pêche

Inauguration du Centre d'Entrepreneuriat "Concree"

Formation sur les déversements d'hydrocarbures

Réunion du Comité Consultatif Communautaire

Forum sur la sécurité des entrepreneurs

Développement des fournisseurs

Une journée dans la vie de

Rencontre avec



Bienvenue

“ En juin de cette année, le projet Grand Tortue Ahmeyim Phase 1 a franchi une étape clé supplémentaire avec l’arrivée du navire de production, de stockage et de déchargement flottant (FPSO). Cette dernière pièce du projet GTA est le témoignage du travail acharné et de la détermination de toutes les équipes impliquées et n’aurait pas été possible sans la collaboration inébranlable entre nos pays.

À l’approche d’un démarrage en toute sécurité, il est inspirant de constater les progrès réalisés, non seulement sur le plan technique, mais aussi sur le terrain à travers les projets communautaires dans lesquels nous avons activement participé. Collaborer avec les membres de la communauté et entendre directement leurs retours nous a beaucoup appris!

Cela nous aide à poursuivre notre engagement envers les deux pays, en veillant à ce qu’ils bénéficient des progrès du projet GTA. Nous sommes ravis de partager dans cette newsletter le travail accompli par nos équipes à travers le projet alors que nous avançons vers le prochain chapitre de ce voyage. ”



Massaer Cissé
Vice-Président et
Directeur Général
pays, Sénégal



Mohamed Limam
Vice-Président et
Directeur Général
pays, Mauritanie

Grand Tortue Ahmeyim (GTA) project

Faits marquants du projet GTA

Tous les éléments clés du développement de GTA sont désormais en place sur le champ et l'accent est mis sur le démarrage en toute sécurité du projet.

Le navire de gaz naturel liquéfié flottant (FLNG) a récemment commencé à recevoir des hydrocarbures dans le cadre de la prochaine phase de test. Cela a été réalisé grâce au transporteur de GNL British Sponsor, qui a été amené sur la plate-forme GTA avec une cargaison de GNL, pour fournir une source de gaz pour les tests d'équipement et la mise en service précoce, avant que le gaz ne soit disponible à partir des propres puits du projet.

Pour le volet sous-marin, toutes les structures majeures qui composent le système sous-marin ont maintenant été installées avec succès et les deux pipelines reliant les puits au navire de production, de stockage et de déchargement flottant (FPSO) ont été préparés, prêts pour le démarrage.

Le FPSO progresse bien et l'équipe finalise et teste les conditions de démarrage et d'introduction du gaz depuis les puits.



Passerelle du FLNG au Hub



Phase 1 de GTA
achevée à

98%



Projet Grand Tortue Ahmeyim (GTA)

Zoom sur

le FPSO



Le navire de production, de stockage et de déchargement (FPSO) représente le dernier élément clé du projet GTA, situé à 40 km au large de la frontière entre la Mauritanie et Sénégal. Peu après son arrivée, l'amarrage a été réalisé en toute sécurité, avec 16 lignes d'ancrage et 6 risers connectés. Récemment, un navire d'hébergement temporaire, appelé flotel, était relié au FPSO, offrant un accès supplémentaire à la main-d'œuvre en préparation du First gas.

Le FPSO est prévu pour traiter le gaz provenant de puits en eau profonde à 2850m sous la surface, en éliminant le condensat, l'eau et d'autres impuretés. Il exportera ensuite le gaz via un pipeline sous-marin vers l'installation FLNG au Terminal Hub. Une fois la production démarrée, le FPSO traitera jusqu'à 500 millions de pieds cubes de gaz par jour.

40km
au large

500
millions
de pieds cubes
par jour



Visite importante au FPSO

L'équipe GTA a récemment organisé une visite conjointe des représentants des gouvernements de la Mauritanie et du Sénégal.



De gauche à droite : Vice-Président Senior de la Mauritanie et du Sénégal Dave Campbell, ancien ministre du Pétrole, des Mines et de l'Énergie de la Mauritanie Nani Chrougha, ministre du Pétrole et des Énergies du Sénégal Birame Diop

Son Excellence Nani Chrougha, ancien Ministre du Pétrole, des Mines et de l'Énergie de la Mauritanie, et Son Excellence Birame Souleye Diop, Ministre du Pétrole et des Énergies du Sénégal, ont été rejoints par d'autres invités de marque des deux états, ainsi que par des représentants des partenaires du projet, PETROSEN, SMH et Kosmos Energy.

Cette visite a offert à nos invités l'opportunité unique de visiter le FPSO et de découvrir les progrès réalisés vers le First gas. Dave Campbell, SVP M&S et l'équipe du FPSO ont animé la visite, qui comprenait des rencontres avec nos collègues de la Mauritanie et du Sénégal occupant des rôles cruciaux, de la restauration à l'ingénierie des procédés. Les visiteurs ont pu constater de visu, l'immense taille et l'ampleur de l'installation. Pour clôturer la visite, les invités ont été traités à l'hospitalité chaleureuse et généreuse des cultures mauritanienne et sénégalaise par l'équipe de restauration locale recrutée qui a servi un déjeuner spécial et un gâteau de cérémonie.



À bord du FPSO



Gâteau de cérémonie du FPSO

Parrainage – Événements- Engagements

Festival de Jazz de

Saint-Louis

Du 16 au 20 mai de cette année, nous avons eu l'honneur de parrainer à nouveau le Festival de Jazz à Saint-Louis pour la quatrième année consécutive. Pour la première fois, nous avons organisé un événement exclusif hors site, animé par nos Vice-Présidents et Directeurs généraux de la Mauritanie et du Sénégal. L'événement a offert une excellente occasion de dialoguer avec les parties prenantes, permettant à bp de s'engager auprès des membres de la communauté locale de Saint-Louis, y compris ceux de la communauté des pêcheurs. Les participants ont pu en apprendre davantage sur le projet GTA, certains découvrant le champ GTA via une visite virtuelle en utilisant des casques prévus à cet effet.

Nous avons également tenu un stand dans le village des sponsors, offrant aux visiteurs, locaux et internationaux, les dernières nouvelles sur le projet GTA et ses avantages pour la région. Le festival reste un événement culturel essentiel réunissant des artistes et des invités internationaux, et nous sommes fiers de contribuer à son succès continu.



Cérémonie d'ouverture du Festival de Jazz



Visiteurs à l'événement hors site



Les régates de Saint-Louis

bp est heureuse de soutenir l'activité de régates culturelles de Saint-Louis, en tant qu'un des sponsors majeurs, pour la quatrième année consécutive. Cet événement d'août célèbre l'habileté, la persévérance et le travail d'équipe sur l'eau, tout en honorant la culture locale.

Les membres de l'équipe du projet GTA ont participé une fois de plus et ont vraiment apprécié l'ambiance dynamique et festive. L'événement génère un intérêt international et attire les amateurs de voile, boostant le tourisme local et offrant de beaux souvenirs aux participants comme aux spectateurs.



Spectateurs sur le pont Faïdherbe de Saint-Louis



Célébration des gagnants



Une des équipes de la régates

Journée Internationale de la Femme/Conférence Femmes dans l'Énergie

Le 7 mars, bp Mauritanie a célébré la Journée Internationale des Femmes en organisant un événement Femmes dans l'Énergie axé sur l'autonomisation des femmes dans le secteur de l'énergie. L'événement s'est déroulé à l'Hôtel Fasq à Nouakchott et a réuni plus de 80 participants, offrant des opportunités de réseautage et de développement professionnel à travers des sessions éducatives. Les discussions principales ont porté sur les stratégies pour réduire les obstacles pour les femmes dans l'industrie, en promouvant un environnement plus inclusif. L'événement a également mis en avant l'engagement de bp envers la diversité et l'inclusion en Mauritanie et au Sénégal. L'événement a été un succès, fournissant des ressources précieuses et de l'inspiration pour les femmes poursuivant des carrières dans l'industrie de l'énergie



De droite à gauche : la Directrice financière M&S Asma Dey, l'ancienne Directrice Approvisionnement M&S Sarah Taylor, Fatimetou Belamech de l'APIIM



Participants à l'événement

Contenu local – Investissement social

Lauréat du Prix Jeune Professionnel
de l'Institut de l'Énergie

Thierno Talla

Félicitations à Thierno Talla, apprenti technicien sénégalais de GTA, qui a reçu le prestigieux prix Jeune Professionnel de l'Institut de l'Énergie plus tôt cette année.

Ce prix distingue les futurs leaders exceptionnels du secteur énergétique, évalués sur leur contribution à l'industrie par leur innovation, leur motivation et leur passion. Thierno a été reconnu pour " sa contribution à un changement positif en fournissant de l'énergie propre aux communautés vulnérables au Sénégal et en favorisant la durabilité dans le secteur pétrolier et gazier" lors de la cérémonie de remise des prix à Londres.



Thierno Talla recevant son prix

Nous sommes très fiers de Thierno qui est actuellement en placement opérationnel avant de retourner au Sénégal pour devenir opérateur sur le projet GTA, avec ses collègues du programme d'apprentissage technique de GTA.



De gauche à droite : Aleida Rios, Vice-Président Senior Ingénierie, Rebecca King, Vice-Président Mauritanie & Sénégal, le lauréat Thierno Talla, Gordon Birrell, Vice-Président Executif production et opérations, et Heather Legan, finaliste

Arrivée du FPSO - campagne de sécurité pour les pêcheurs

Lors de l'arrivée du FPSO, les officiers de liaison communautaire (CLOs) et les officiers de liaison de pêche (FLOs) de bp ont démarré une vaste campagne de sensibilisation à la sécurité de Nouadhibou à Ndiago (Mauritanie) et à Saint-Louis (Sénégal). Leur but était d'informer et de préparer les pêcheurs et les acteurs locaux à l'arrivée du grand navire.

La campagne a impliqué les fédérations de la pêche, les leaders communautaires et les autorités locales, y compris les Gouverneurs des deux pays, les gardes-côtes et la Marine. Des discussions en groupes ont facilité le dialogue et des flyers ont été distribués comprenant des cartes détaillées montrant l'itinéraire prévu du FPSO ainsi que ses coordonnées GPS. Ces interactions ont généré des discussions approfondies sur les mesures de sécurité nécessaires pour la protection des communautés de pêcheurs locales. Nos partenaires au sein des communautés et les pêcheurs jouent un rôle essentiel pour assurer ensemble la sécurité de nos communautés.



Aminata Ndiaye, Officier de liaison communautaire Senior, menant la campagne de sécurité à Saint-Louis



Haja Lehoueij, officier de liaison communautaire, avec des membres de la communauté de pêcheurs de Nouakchott

Cette activité a mis en lumière l'engagement à long terme de bp pour la sécurité des personnes et des communautés avec lesquelles nous travaillons en Mauritanie et au Sénégal.



Haja Lehoueij, Officier de liaison communautaire, menant la campagne de sécurité à Nouakchott

Inauguration du water project

bp, en collaboration avec ses partenaires GTA, SMH et Kosmos Energy, a achevé un projet d'eau de 900 000 \$ à N'diogo, offrant de l'eau potable propre à plus de 3 000 habitants. Le projet comprend un château d'eau de 200m³ et un système de pipeline étendu, et a été inauguré le 9 mai 2024 en présence des autorités locales: le Gouverneur de Trarza Mohamed Ahmed Maouloud, des représentants du ministère de l'Eau et le maire de N'diogo Boydiel Ould Houmeid.

L'eau du fleuve Sénégal est traitée dans une nouvelle station à Ebden, avec une capacité de 150m³ par jour, au profit des îles N'diogo et Mboyo, fournissant pour la première fois de l'eau propre à de nombreux foyers. Ce projet a été le fruit d'un effort collaboratif entre bp et le gouvernement, représenté par l'Office National des Services d'Eau en milieu Rural, une institution gouvernementale responsable de la gestion de l'eau dans les zones rurales. Mis en œuvre par l'organisation non gouvernementale Ecodev, ce projet répond aux besoins critiques en eau identifiés grâce à une évaluation communautaire. Le projet a été considéré comme un investissement social significatif par le maire de N'diogo, renforçant l'engagement de bp envers le développement durable.



Vue aérienne du projet d'eau

900.000 \$

Projet d'eau de 900.000 \$ à N'diogo, offrant de l'eau potable propre à plus de 3.000 habitants

Tour d'eau de
200m³
et système de pipeline étendu

3,000
habitants bénéficieront d'eau potable propre



Les résidents de la communauté locale se rassemblant pour l'inauguration

Programme de Soutien à la Pêche

Nous avons initié la Phase 4 de notre projet visant à améliorer les conditions de vie des communautés de pêcheurs et de leurs familles à Saint-Louis à travers des initiatives ciblées.

En collaboration avec l'ONG ADEPA (Association du Développement de la Pêche Artisanale), le lancement du projet sur la Langue de Barbarie et Gandiol a mis en lumière des initiatives clés :

- **Formation à la Sécurité Maritime :** pour la sécurité des pêcheurs en mer.
- **Soutien aux Femmes Transformatrices de Poisson :** construction de fours de fumage et d'un centre de traitement du sel.
- **Visites d'Échange :** facilitation de voyages de partage de connaissances pour 15 femmes dans l'élevage de coquillages.



Dr Demba Yeum Kane- Président de l'ADEPA, à droite : Alioune Dieng - Conseiller en engagement des parties prenantes de bp

Ces efforts visent à stimuler les économies locales tout en préservant les ressources marines. Nous sommes reconnaissants envers tous les partenaires qui ont contribué au succès de ce lancement. Chez bp, nous restons profondément engagés à soutenir les communautés proches des zones dans lesquelles nous opérons et à construire un avenir équitable pour tous.



Participants

Forum sur la sécurité de la pêche

Le forum sur la sécurité de la pêche s'est déroulé à Saint-Louis, organisé par bp, en collaboration avec Kosmos Energy, PETROSEN, ainsi que des associations maritimes, des autorités locales et des acteurs communautaires. Nos équipes ont présenté une mise à jour sur le projet GTA et sa phase de pré-mise en service prochaine, incluant la sécurité opérationnelle habituelle de torchage.

Un sujet important abordé était l'application de la zone de sécurité de 500m autour du Hub GTA et du FPSO, mise en place pour la sécurité des pêcheurs, du trafic maritime et des activités opérationnelles.

Les protocoles de sécurité, y compris la sécurité incendie en mer, ont également été discutés. Le forum a permis un dialogue ouvert sur les préoccupations du projet, les mesures de sécurité et l'installation d'un récif artificiel.



Amadou Diallo, Conseiller en engagement des parties prenantes de bp, s'exprime.



Au centre : l'ancien Préfet de Saint-Louis Diadia Dia entouré de représentants de PETROSEN, CLPA* et bp



Participants

Inauguration du Centre Kër Entrepreneurs

En juillet, bp a fièrement inauguré 'Kër Entrepreneur', un hub d'affaires pour l'entrepreneuriat à Saint-Louis qui soutient les startups de la région et les petites entreprises. Depuis son lancement en 2021, le programme Entreprenard, soutenu par les partenaires de GTA: bp, Kosmos Energy et Petrosen, est mis en oeuvre en collaboration avec notre partenaire local Concree. Plus de 4 100 personnes ont participé jusqu'à présent à des ateliers sur la manière de démarrer une entreprise, dont 210 ont reçu des crédits de micro-finance, du coaching d'entreprise et des outils pour lancer leurs idées d'entreprise. Actuellement, 10 jeunes entrepreneurs situés dans les communautés de la Langue de Barbarie et de Gandiol pilotent un projet d'aquaculture avec le soutien de professeurs d'université



L'inspecteur régional des pêches Mouhamadou Lamine Diagne s'adressant aux participants à l'ouverture de la cérémonie de Concree

pour stimuler la reproduction des alevins, qui est un composant important de la gastronomie sénégalaise. Cette initiative représente une réalisation significative dans la région de Saint-Louis, attirant un intérêt considérable et démontrant le potentiel pour des alternatives durables à la pêche traditionnelle en mer. L'infrastructure Kër Entrepreneurs vise à soutenir de manière durable les talents et les entrepreneurs locaux avec les outils essentiels pour réussir. Nous sommes ravis de voir cette initiative se développer, étant donné sa capacité à autonomiser les talents futurs.



Session de formation en milieu bureautique



Formateurs et participants lors de la formation sur le littoral

Formation sur les déversements de pétrole pour les régulateurs

En 2020, bp s'est engagé à fournir une formation de niveau 2 de l'Organisation Maritime Internationale (OMI) en matière de lutte contre les déversements d'hydrocarbures. En juillet de cette année, la formation a été délivrée avec succès aux régulateurs sénégalais, marquant ainsi une étape importante dans le renforcement des capacités locales. Les sessions, organisées par Oil Spill Response Limited (OSRL) et Woodside, étaient accréditées par le Nautical Institute et conçues pour les équipes de gestion des incidents et le personnel de planification environnementale. Tenues à Dakar, ces sessions de quatre jours, chacune rassemblant jusqu'à 20 participants, ont porté sur les principes fondamentaux de la lutte contre les déversements en mer, incluant les opérations sur le littoral, la gestion des déchets, l'utilisation de dispersants et le suivi. Des sessions pour les régulateurs de Mauritanie sont prévues à une date ultérieure.

Réunion du Comité Consultatif Communautaire

La deuxième réunion du Comité Consultatif Communautaire (CCC) s'est tenue en Mauritanie le 5 mars, marquant des progrès significatifs. Pour rappel, le but du CCC est d'identifier, examiner et approuver des projets d'investissement social, permettant ainsi aux parties prenantes de collaborer directement avec bp pour améliorer leur efficacité et leur impact. Les participants ont approuvé le règlement intérieur, le manuel opérationnel et le code de conduite, et l'équipe du projet GTA a présenté un mécanisme de gestion des plaintes.

Une grande partie de la réunion a été consacrée aux défis et succès des projets d'investissement social, partageant les meilleures pratiques pour aborder les problèmes réglementaires, de

financement et de suivi. À l'avenir, le groupe CCC s'est engagé à améliorer la sensibilisation grâce à une communication et un engagement des parties prenantes accrues. La réunion s'est terminée par un appel à l'action pour que les participants soutiennent les pratiques durables et travaillent en collaboration avec leurs homologues sénégalais pour atteindre les objectifs d'investissement social de 2024 à Saint-Louis. Ceci a été suivi par la troisième réunion réussie du CCC en septembre, avec des éloges du maire :

“

Les attentes des communautés sont élevées, mais nous sommes ravis de notre coopération avec bp. Depuis le début des explorations jusqu'à présent, bp a parfaitement travaillé avec les communautés locales et a mis en œuvre de nombreux projets pour améliorer l'accès aux services sociaux de base à N'diogo.

Nous sommes impatients de poursuivre cette précieuse collaboration avec les communautés et les participants aux réunions.”

Boydriel Ould Houmeid



Participants et employés de bp

Conférence sur la sécurité pour les contractants

La conférence sur la sécurité pour les contractants en Mauritanie et au Sénégal, organisée par bp à Dakar les 7 et 8 février 2024, a été axée sur la sécurité relative au projet GTA.



Participants



Participants

Les dirigeants des principaux contractants se sont réunis pour renforcer une culture de sécurité, discuter des risques liés à l'opération, des attentes de bp en matière de sécurité, du rôle des contractants dans le maintien de la sécurité, et de l'importance de la culture de sécurité.

Avec la participation de plus de 70 contractants locaux et internationaux dans le projet de GNL géré par bp, cette conférence était cruciale pour améliorer la collaboration et le renforcement des fondements de la sécurité.

Plus de
70 contractants locaux
et internationaux

Contenu Local – Développement des Fournisseurs

Programme de Développement des

Fournisseurs

Le Programme de Développement des Fournisseurs, lancé en juillet, a initié une série de sessions en ligne et en présentiel visant à améliorer les compétences et les capacités des fournisseurs locaux sélectionnés par bp.



Participants à une session en présentiel

Ces sessions, qui se tiennent deux fois par mois, sont animées par des experts de bp. Elles se concentrent sur l'amélioration de la sécurité, des processus, de la qualité et de l'efficacité, permettant à nos fournisseurs choisis de se perfectionner et d'obtenir un avantage concurrentiel significatif dans l'industrie énergétique tout en respectant les normes de cette industrie.

Notre ambition est que nos fournisseurs sélectionnés saisissent cette opportunité pour renforcer leurs compétences et que nous continuions à consolider nos partenariats avec chacun d'eux, favorisant le succès mutuel et la durabilité dans la région.

M&S Supplier Development Program

Topic: GTA Tax Awareness for suppliers

13 June 2024
09:30 - 10:30 UTC time
Teams



Session en ligne sur la fiscalité



Session en ligne sur la Gestion de la Qualité

Une journée dans la vie de

Mariama Ndao

Nous accueillons Mariama Ndao, Directrice Générale Adjointe pays et Responsable du Développement Commercial au Sénégal. Forte de 15 ans d'expérience dans le secteur de l'énergie après avoir quitté le Sénégal dans sa jeunesse, Mariama a bâti une carrière internationale et est désireuse de partager les connaissances qu'elle a acquises au fil des ans...



Mariama au travail

Parlez-nous de votre rôle actuel:

Ma journée commence par une revue des dernières évolutions dans l'industrie et l'économie qui ont un impact sur la Mauritanie et le Sénégal. Mon rôle est d'être le visage des activités de développement commercial de bp dans la région, ce qui implique un mélange de stratégie, de négociations, de construction de relations et de résolution de problèmes.

Les réunions, qu'elles soient internes ou externes, émaillent généralement ma journée. Elles sont consacrées à discuter et à résoudre des questions commerciales et stratégiques, en accord avec la vision plus large pour la région. C'est un travail d'équipe, et je collabore en permanence avec des collègues de différentes fonctions.

À la fin de la journée, je prends souvent le temps de réfléchir aux progrès que nous avons réalisés et au travail qui nous attend. Mon rôle ne se limite pas à réussir sur le plan commercial ; il s'agit de contribuer à quelque chose de plus grand : un avenir durable et inclusif pour le secteur de l'énergie dans la région.

Qu'est-ce qui vous semble le plus gratifiant dans le fait de travailler sur un projet global innovant comme le GTA ?

L'un des aspects les plus gratifiants de mon travail est d'interagir avec divers acteurs, des responsables gouvernementaux aux partenaires industriels. Ces interactions sont cruciales pour façonner les stratégies commerciales et de financement qui soutiennent notre projet. J'apprends toujours de ces conversations, car elles me donnent une compréhension plus approfondie des défis et des opportunités auxquels nous faisons face. J'essaie de les aborder avec humilité et ouverture d'esprit, sachant que chaque accord nécessite une attention particulière et le respect de toutes les parties impliquées. Ces interactions me rappellent également l'impact de notre travail sur l'économie locale et les communautés, ainsi que l'importance de bien faire les choses.

Au-delà des aspects stratégiques et commerciaux, je suis profondément passionnée par le développement des personnes qui m'entourent. Après plus de 15 ans dans l'industrie, tant en amont qu'en aval, je considère qu'il est de ma responsabilité de transmettre les connaissances et les compétences que j'ai acquises à mes collègues. Je suis toujours à la recherche d'opportunités pour m'assurer qu'ils disposent des outils et de la confiance nécessaires pour réaliser leur plein potentiel. C'est incroyablement gratifiant de les voir grandir et réussir, sachant que j'ai joué un petit rôle dans leur parcours.

Comment prévoyez-vous d'avoir un impact sur d'autres femmes dans la région qui aspirent à progresser dans leur carrière ?

Lorsque je suis rentrée au Sénégal il y a deux ans, j'ai remarqué un manque d'opportunités pour le réseautage et le développement de carrière, en particulier pour les femmes dans le secteur de l'énergie. Cela m'a inspirée à organiser la première Conférence des Femmes dans l'Énergie au Sénégal, qui visait à créer un espace où les femmes peuvent partager, apprendre et grandir ensemble dans ce domaine nouveau et passionnant.

Pour les femmes cherchant à bâtir leur carrière dans cette industrie, mon conseil est simple : ne fuyez pas les opportunités... surtout les plus difficiles. Renforcez votre résilience et votre détermination, développez vos compétences techniques, soyez proactive et n'ayez jamais peur de poursuivre ce que vous voulez.

“ Le chemin peut être difficile, mais il est incroyablement gratifiant ”
Mariam Ndao

Rencontre avec



Isselmou Weddad

Pouvez-vous nous parler de votre poste ?

Bonjour, je m'appelle Isselmou Weddad, et je suis le Responsable de la Performance Sociale pour bp Mauritanie, faisant partie de l'équipe de la Communication et des Affaires Extérieures. Mes tâches incluent la coordination des activités d'investissement social et la gestion des relations avec les communautés locales. L'objectif de notre équipe est de garantir que nos projets soient pertinents et répondent aux besoins locaux, tout en maintenant de solides relations communautaires pour une collaboration efficace.



Quel est l'aspect le plus important de votre rôle ?

L'aspect le plus crucial de mon rôle est d'établir la confiance. Sans elle, il est impossible de collaborer en tant que partenaires et de répondre aux besoins de la communauté à travers des projets bien menés. L'impact positif sur la vie des personnes me remplit de joie, notamment l'amélioration des conditions d'apprentissage dans les écoles et le suivi rapproché des femmes enceintes grâce à l'équipement d'échographie jusqu'à leurs





Isselmou à N'diogo avec les parties prenantes

accouchements. Les initiatives récentes incluent également l'inauguration du Water project à N'diogo, fournissant de l'eau potable à plus de 3.000 résidents, et soutien aux pêcheurs à travers la construction d'infrastructures, des formations de sécurité et la distribution d'équipements. Ce progrès représente pour moi la satisfaction ultime.

Comment votre rôle permet-il à bp de soutenir les communautés locales ?

En tant qu'ambassadeur de bp dans la région de N'diogo, mon rôle a un impact direct sur le soutien aux communautés en Mauritanie.

Je communique régulièrement avec les locaux, écoute leurs besoins et préoccupations et surtout, je tente d'y répondre. Nous nous concentrons sur les besoins prioritaires et y répondons à travers des projets qui sont soumis à des processus d'évaluation et de suivi rigoureux.



Intervention lors d'un atelier sur la performance sociale à Nouakchott

GTA Gazette

En Partenariat avec



Contactez-nous :
MSExternalscomms@bp.com

Les informations contenues dans ce bulletin d'informations ne sont pas exhaustives. Malgré nos efforts, elles peuvent ne pas être exactes, à jour ou applicables aux circonstances d'un cas particulier. Nous ne pouvons accepter aucune responsabilité pour toute inexactitude ou omission (autre que pour une fausse déclaration frauduleuse) dans ce bulletin et toute décision que vous prenez sur la base des informations contenues dans ce bulletin relève de votre seule responsabilité. Ni BP p.l.c. ni aucune de ses filiales n'acceptent de responsabilité pour les pertes ou dommages directs, indirects, spéciaux, consécutifs ou autres de quelque nature que ce soit, résultant de l'accès ou de l'utilisation de ce bulletin ou de toute information qu'il contient, ou de son utilisation.

